

Voleibol | Gala de la Federación Asturiana

Cosecha de campeones

La territorial asturiana entregó los trofeos a los ganadores de las ligas regionales y a los mejores jugadores y entrenadores

Gijón, J. J.

El salón de actos del instituto Fernández Vallín acogió la Gala del Voleibol Asturiano en el que la Federación distinguió a los más destacados de la temporada. Entre los homenajeados este año están el Grupo Covadonga como mejor club, Borja Prado el mejor entrenador; Carlos Rodríguez mejor árbitro, Carlos Andrés Pérez como aportación personal y al veterano entrenador Joaquín Álvarez al que se le reconoció su trayectoria deportiva.

Entre los deportistas: David González y Elvira María García en la categoría senior; Sara Díaz y Tomás Botas en juvenil; Marina Blanco en cadete. Ángela Rodríguez y Germán San Martín en infantil; Irene Monteserín y Pelayo Rodríguez en alevín y Cristina Chamoso y Adrián Pallé en voleibol playa. Además habrá un recuerdo especial para el equipo infantil del Grupo Covadonga que recientemente se proclamó campeón de España de la categoría.

El Grupo logró un gran número de distinciones ya que logró 4 títulos regionales, fue segundo en otro y tercero en dos más. A ellos hay que añadir varias distinciones individuales como las del entrenador Borja Prado y las jugadoras Cristina Chamoso y Ángela Rodríguez.



Arriba, aspecto del salón de actos del Instituto Fernández Vallín. Debajo, las jugadoras del Inmaculada reciben su trofeo. | ENIKA FERNÁNDEZ

Baloncesto

Los infantiles del Grupo inician hoy el Campeonato de España

Minis y preinfantiles disputan el VIII Trofeo del Colegio Leonés

Gijón, J. J.

El equipo infantil de baloncesto del Grupo Covadonga, campeón de Asturias, inicia hoy su participación en el Campeonato de España que se disputa en la localidad pontevedresa de Cambados y en el que participan los 32 mejores equipos de toda España.

Los grupistas han quedado encuadrados en el grupo "B" junto a la Fundación 5+11 de Vitoria y el Club Baloncesto D'Elhuyar 2001 de La Rioja. El conjunto gijonés debutará esta tarde (20 horas) ante el Unicaja para jugar mañana lunes a las seis de la tarde ante la Fundación 5+11 para finalizar esta primera fase ante el equipo riojano. Los dos primeros clasificados pasarán a la ronda de octavos de final que se disputará en el miércoles día 17.

Mientras los infantiles juegan en Cambados los más pequeños, minis y preinfantiles se encuentran disputando el octavo torneo del Colegio Leonés en el que también participan equipos de Marín, Clavijo y Piélagos, así como una selección de León.

Fútbol

Tejero no se hace cargo de la deuda con la plantilla

Los jugadores denuncian al Avilés por los impagos

Avilés, Marta BERNARDO

La deuda con los jugadores del Real Avilés va a traer cola. A la plantilla de la pasada campaña se le adeudan los meses de octubre y febrero y gran parte de los jugadores han denunciado ante la AFE al club, a lo que hay que añadir las denuncias que han interpuesto jugadores de la pasada campaña. Así, la deuda a la que tendrá que hacer frente el Real Avilés para no bajar a Preferente ronda los 38.000 euros. Ni Amber Care, ni el Real Avilés SAD quieren responsabilizarse de esa deuda. José María Tejero, máximo accionista del club, afirmó

ayer que esa deuda es responsabilidad de los gestores. Amber Care, un día después de que un responsable del grupo gestor de Clarkson, Óscar Rodríguez, señalara que no se harían cargo de los dos meses de sueldo. "Las deudas que llegan a través de la Federación desde la AFE tiene que pagarlas el club. Hasta el 30 de junio el club lo gestiona Amber Care. Todavía no se ha hecho la entrega del club, para que la gestión pase de nuevo a manos del Real Avilés SAD y no se hará hasta el 30 de junio. No se ha firmado ningún acta de entrega", sentencia Tejero.



Los jugadores del Real Avilés, en un entrenamiento en el Suárez Puerta. | RICARDO SOLÍS

Con todo, el presidente afirmó que por el momento solo está supervisando que todo vaya por el contrato: "Tendrán que intervenir ellos -Amber Care- porque los

contratos y todas esas cosas los tienen ellos. Yo estoy controlando, supervisando que se haga, que se pague", explicó.

Tejero señaló que, por el mo-

mento, no tiene en su poder los papeles en los que se detallan las denuncias, por un problema en el fax y que espera tenerlos mañana, lunes.